

[Inicio](#) > [Secretaría de Gestión del Riesgo presenta proyectos a nivel nacional](#)

Secretaría de Gestión del Riesgo presenta proyectos a nivel nacional



Una comisión de la Secretaría de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres llegó este viernes hasta la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – Ungrd, para presentar parte de los proyectos que desde este organismo municipal se vienen ejecutando en este 2018.

De acuerdo con el subsecretario para el Conocimiento y la Reducción del Riesgo, Óscar Orejuela, quien hace parte del equipo que se encuentra en Bogotá, el objetivo de esta visita es dar a conocer y exponer proyectos como los de Alertas Tempranas, que se vienen trabajando desde el año pasado y que se espera ejecutar en este primer semestre del 2018.

“Al mismo tiempo, estamos mirando y exponiendo otros proyectos de inversión que se puedan trabajar con el aval y apoyo del Gobierno Nacional en cabeza de la Ungrd”, recalcó el subsecretario Orejuela.

En este encuentro también se hizo presente la subsecretaria para el Manejo de Desastres, Gloria Alicia Ramos, quien aseguró que este encuentro es de gran importancia para el Municipio, “dado que se espera un apoyo fundamental del Estado para cada proyecto que busca hacer de Cali una ciudad menos vulnerable y más resiliente”.

Ximena Payán